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Beratung im Familien-Stütz-Punkt   

 

Haben Sie Fragen zu diesen Themen? 

 Schwangerschaft und Geburt 

 Mutter-Schutz 

 Eltern-Geld 

 Hilfs-Angebote für Eltern und Kind 

 Probleme in der Familie 

 Die kindliche Entwicklung bis zum dritten Lebens-Jahr 

 Trauer-Begleitung, wenn ein Kind gestorben ist 

 Kinder-Wunsch 

 

Im Familien-Stütz-Punkt erhalten Sie dazu eine Beratung. 

Die Beratung führt der Verein Donum Vitae durch. 

Es wird so gesprochen: Donum Witä. 

Donum Vitae heißt übersetzt: Geschenk des Lebens. 

Die Beratung kostet nichts. 
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Das sind die Termine:  

Montag, 24. April 2023 

Montag, 22. Mai 2023 

Montag, 26. Juni 2023 

Montag, 24. Juli 2023 

Montag, 16. Oktober 2023 

Montag, 27. November 2023 

Montag, 18. Dezember 2023 
 

Wann? von 9 Uhr bis 11 Uhr 

Wo? Kinderhaus St. Antonius, Enzianstr. 2a in Gars a. Inn 

 
 

Möchten Sie eine Beratung?  
 

Dann rufen Sie Frau Miedl an und machen einen Termin. 

Telefon-Nummer:  08631 / 13055  

 

Brauchen Sie weitere Informationen?  

Dann rufen Sie Frau Mailänder an.  

Telefon-Nummer: 08073 / 9149419 

Oder Sie schreiben eine Email. 

An: familienstuetzpunkt@fh-au.de 
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